

Paraphierung des Grundlagenvertrages (8. November 1972)

Kurzbeschreibung

Die Verhandlungen über den Grundlagenvertrag, der die Beziehungen zwischen der DDR und der Bundesrepublik neu regeln sollte, verliefen sehr kompliziert und waren langwierig, weil die DDR auf völkerrechtlicher Anerkennung bestand, während die Bundesrepublik mit der SED-Diktatur de facto zusammenarbeiten, aber die Hoffnung auf Wiedervereinigung nicht aufgeben wollte. In Bonn paraphieren DDR-Staatssekretär Michael Kohl (links) und BRD-Staatssekretär Egon Bahr (rechts) den Grundlagenvertrag zwischen der Bundesrepublik Deutschland und der Deutschen Demokratischen Republik. Die Unterzeichnung des Vertrages erfolgte am 21. Dezember 1972.

Quelle



Quelle: Paraphierung des Grundlagenvertrags durch die Staatssekretäre Michael Kohl (DDR; links) und Egon Bahr (BRD; rechts) in Bonn. 8. November 1972. Foto: Kurt Rohwedder. bpk-Bildagentur, Bildnummer 30008364. Für Rechtemanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk / Kurt Rohwedder

Empfohlene Zitation: Paraphierung des Grundlagenvertrages (8. November 1972), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-137>>
[14.10.2024].